



## Cuestiona Jaime Bueno a titular de Hacienda por falta de recursos para carreteras de Coahuila

¿Dónde están los recursos para el mantenimiento carretero en los estados? entre ellos Coahuila, que tiene pendiente la ampliación de la vía a Derramadero y el peligroso tramo “Los Chorros”, preguntó el diputado federal Jaime Bueno, al secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, durante su comparecencia en la Cámara de Diputados. Bueno Zertuche, diputado de Coahuila, se unió a los reclamos al Gobierno Federal porque por quinto año consecutivo no se destinan recursos para la ampliación, rehabilitación o nuevos proyectos de carreteras.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/cuestiona-jaime-bueno-a-titular-de-hacienda-por-falta-de-recursos-para-carreteras-de-coahuila-CE9341242>